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Уважаемые работники налоговой службы 
Орловской области!

Орловский областной Совет народных де-
путатов сердечно поздравляет вас с профес-
сиональным праздником — Днем работников 
налоговых органов Российской Федерации!

Налоговая система Российской Федера-
ции является важнейшим элементом хо-
зяйственного механизма, от которого зави-
сит благосостояние нашей страны и уровень 
жизни людей.

В налоговой службе Орловской области 
трудятся достойные и высококвалифициро-
ванные специалисты, успешно выполняющие 
поставленные задачи по обеспечению ста-
бильных поступлений налоговых сборов в 
бюджеты всех уровней, что создает условия 
для устойчивого социально-экономического 
развития отраслей народнохозяйственного 
комплекса области и социальной сферы.

Искренне желаем всем сотрудникам доб-
рого здоровья, счастья, больших творческих 
успехов в работе на благо Орловской облас-
ти и России.

Орловский областной 
Совет народных депутатов.

ВЫСТАВКА 
В УНИВЕРСИТЕТЕ

С 21 по 23 ноября в учебно-
выставочном центре ОГАУ 
проходит II Международная 
выставка «Энергообеспече-
ние и безопасность». Пред-
ставители шести российских 
регионов продемонстрирова-
ли образцы промышленного 
оборудования собственной 
разработки.
Выставку организовала кафедра 

электроснабжения аграрного универ-
ситета. Она приурочена к десятилетию 
образования кафедры. Предприятия 

из Орла, Москвы, Курска, Костромы, 
Липецка и  Зернограда (Ставрополь-
ский край) представляют образцы 
оборудования, сконструированного в 
местных исследовательских центрах. 
Гость выставки — французская фирма 
— производитель электротехники 
«Шнайдер Электрик». На стендах — 
широкий спектр отопительного обору-
дования, электрообогреватели для 
автомобилей и водонагреватели. 

Кроме практической составляющей в 
рамках мероприятия  —  международ-
ная интернет-конференция. Труды с 
описаниями научных разработок уже 
прислали исследователи из Германии, 
Польши, Казахстана и Украины. Итого-
вый сборник планируется издать в янва-
ре будущего года. 

Выставка «Энергообеспечение и 
безопасность» открыта для посе-
щения по адресу: ул. Генерала 
Родина, 69. Время работы — с 
11.00 до 16.00.

КОНКУРС 
ДЛЯ БУДУЩИХ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

В общеобразовательных учреж-
дениях области завершилась 
неделя избирательного права.
Вчера в лекционном зале института 

усовершенствования учителей прошло 
подведение итогов акции. Здесь же 
состоялось награждение победителей 
творческих конкурсов, проведенных в 
рамках недели избирательного права.

РОССИЙСКО-БОЛГАРСКАЯ 
ТЕАТРАЛЬНАЯ НЕДЕЛЯ

В Орле на сцене академичес-
кого театра драмы им. Турге-

нева прошла российско-бол-
гарская театральная неделя. В 
ее рамках в городе побывала 
актерская труппа «Васил Дру-
мев» из болгарского города 
Шумен. 
Творческие связи шуменского и 

орловского театров насчитывают уже 
15 лет. За это время орловские актеры 
поставили на болгарской сцене пять 
спектаклей по пьесам Островского, а 
также показали орловскому зрителю 
две пьесы современного болгарского 
драматурга Яны Добревой. 

В рамках театральной недели гости и 
хозяева представили по два спектакля, 
а также познакомили зрителей с сов-
местной работой — постановкой по 
пьесе А.Н. Островского «Доходное 
место» с участием ведущих актеров 
орловского и шуменского театров. 

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Уважаемые земляки!
Наша страна вступила в XXI век в усло-

виях затяжного социально-экономичес-
кого кризиса, тревог и неопределенности 
перспектив своего развития. Все мы ис-
пытали на себе трудности экономическо-
го и политического хаоса. И лишь послед-
ние восемь лет мы уверенно избавляемся 
от негативного прошлого, обеспечиваем 
стабильные и высокие темпы подъема в 
экономике и социальной сфере, опреде-
ляем качественно новый уровень жизни 
граждан страны, преодолеваем духовный 
кризис. Все это значительно укрепляет 
авторитет России на мировой арене. До-
стигнута главная цель, которая во все 
времена была значима для истинного 
патриота нашей страны, — чувство глубо-
кой гордости и уважения к нашей великой 
Родине. Россия стала по-настоящему су-
веренным и независимым государством, 
способным решать не только внутренние 
задачи, но и активно отстаивать свои 
международные интересы.

Мы поднялись с колен, мы стали силь-
ной, единой страной. У нас есть нацио-
нальный лидер, с именем которого мы 

связываем эти успехи, — Президент Рос-
сии Владимир Владимирович Путин.

Сегодня, как уже не раз было в истории 
России, страна переживает важный исто-
рический момент. Мы опять стоим перед 
выбором. Снова решается судьба наших 
детей, судьба наших родителей, судьба 
всех россиян. 2 декабря мы будем выби-
рать будущее страны. Вектор этого выбо-
ра задан нашим национальным лидером:  
строительство жилья и дорог, развитие аг-
рарного комплекса, повышение зарплат и 
пенсий, повышение уровня жизни каждого 
гражданина, борьба с бедностью. Именно 
поэтому мы, главы муниципальных обра-
зований области, кому вы, уважаемые жи-
тели Орловщины, доверили решение 
самых острых жизненных вопросов, актив-
но и решительно поддерживаем курс, про-
водимый Президентом России Владими-
ром Владимировичем Путиным и партией 
«Единая Россия». Выражаем уверенность, 
что все избиратели Орловской области — 
жители муниципальных образований, при-
мут самое активное участие в голосовании 
и сделают выбор в пользу дальнейшего 
укрепления и развития нашей Родины!

Орловский областной выставоч-
ный центр награждён дипломом 
конкурса социальных проектов 
«Наши родители», организованного 
общероссийской общественной ор-
ганизацией «Союз пенсионеров Рос-
сии», Всероссийским советом мест-
ного самоуправления, РОО «Культу-
ра и право». Идея проведения кон-
курса принадлежит Всероссийской 
политической партии «Единая Рос-
сия». И вручал диплом в Москве ди-
ректору Орловского областного вы-
ставочного центра В. П. Лаврушину 
председатель партии «Единая Рос-
сия» Б.В. Грызлов.

(Окончание на 8-й стр.).

Пусть ярче будут 
будни и достойней 

жизнь

Обращение участников съезда 
ассоциации «Совет муниципальных образований Орловской области»

Центральным объектом 
рабочей поездки губернатора 
стала стройка новой район-
ной поликлиники. Старому 
двухэтажному зданию уже 
более полувека исполнилось,  
да и не приспособлено оно 
под медицинское учреждение 
— общежитие в прошлом. В 
новой современной поликли-
нике будет четыре этажа, 
просторные врачебные каби-
неты и помещения для ожи-
дания приёма, процедурные, 
физиокабинеты. Здесь же 
расположится станция ско-
рой помощи.

Для завершения строи-
тельства и полного оснаще-
ния медицинской техникой 
необходимо около 80 милли-
онов рублей. Губернатор на-
звал поликлини-
ку свердловской 
стройкой №1: 
«Мы начали это 
строительство 
вне плана и за-
кончим его, чего 
бы это ни стои-
ло. И у врачей 
будет в  руках 
с о в р е м е н н о е 
оборудование, а 
не только шприц. 
Мы докажем, что 
всё можем. Сей-
час надо всем 
объединиться, 
как монолит, и 
идти вперёд».

Собравшиеся 
медики искренне 
благодарили гу-
бернатора и депутата област-
ного Совета народных депу-
татов  Л.Г. Монину за подде-
ржку, участие, за внимание, 
которое они проявляют к про-
блемам здравоохранения, к 
проблемам всего района.

У районного Дома культу-
ры, куда приехал губернатор, 
его встречали хлебом-солью. 
Актовый зал, где почетного 
гостя уже ждали жители 
Змиёвки и близлежащих на-
селённых пунктов, был пере-
полнен. Кому не хватило мест, 
стояли в проходах. Предста-
вители молодежного движе-

ния «Патриоты Орловщины» в 
знак поддержки и солидар-
ности с политикой админист-
рации области и президента 
повязали Егору Семёновичу 
символичный синий галстук.

На собрании выступил 
глава Свердловского района 
Н.В. Азаров, который расска-
зал об итогах и перспективах 
социально-экономического 
развития района. Он отметил, 
что в последние годы устано-
вилась положительная дина-
мика развития агропромыш-
ленного комплекса. Урожай 
зерновых достиг 30 центне-
ров с гектара, а в отдельных 

хозяйствах и 60 центнеров. 
Построен завод по произ-
водству солода, реконструи-
рованы семяочистительный 
комбинат, элеватор, мельни-
ца. Сданы  Богодуховская и 
Плосковская школы. Коллек-
тив Куракинской школы выиг-
рал президентский грант в 
один миллион рублей. 16 
школ района переведено на 
газовое отопление.

По линии национального 
проекта «Здоровье» получены 
медицинская лаборатория, 
четыре машины скорой помо-
щи и другое медицинское 
оборудование. Реализация 

национальных проектов поз-
волила повысить уровень со-
циальной защищённости 
людей. 

«Только благодаря инициа-
тивам нашего губернатора и 
дальновидной политике пре-
зидента, направленной на 
возрождение страны, мы 
смогли добиться таких ре-
зультатов», — сказал глава 
района Н.В. Азаров.

— Россия смогла рассчи-
таться с долгами, а их было 
около 170 миллиардов долла-

ров — в два раза больше, чем 
бюджет страны, — подчерк-
нул губернатор Е.С. Строев. 
— Не только рассчитались, но 
и четыре национальных про-
екта подготовили. Президент 
Путин предложил план разви-
тия России до 2020 года, а 
это серьёзная стратегия, она 
позволит сделать страну 
самой уверенной на планете.

На встрече выступили ру-
ководитель департамента  аг-
рарной политики и природо-
пользования В.М. Серов, де-
путат облсовета Л.Г. Монина, 
редактор «Орловской прав-
ды» А.Н. Тихонов, педагоги, 
руководители крестьянских 
хозяйств, представители 
районного женсовета и  дви-
жения «Патриоты Орловщи-
ны». 

Все выступавшие отмеча-
ли, что люди почувствовали 
на себе заботу государства, 
что жить стали по-другому, 
что жить стали лучше. А глав-
ное — появилась надежда, 
что всё лучшее ещё впереди.

Как символично сказала 
директор  Яковлевской школы 
Т.И. Можина: «В России снова 
слышен звон колоколов». И 
пусть не умолкает этот благо-
датный звон.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Страна становится увереннее
На днях губернатор Ор-

л о в с к о й  о б л а с т и  Е г о р 
Семёнович Строев совер-
шил рабочую поездку в 
Свердловский район. Со-
стоялись встречи с коллек-
тивом местного дорожно-
строительного управле-
ния, с жителями посёлка 
Змиёвка.

Фо то Сергея МИРОНОВА.

Уважаемые сотрудники налоговых органов!
Примите поздравления с вашим профессиональным праздником!
Налоговая служба справедливо считается одним из крупнейших и влия-

тельных государственных ведомств. Работая в структуре федерального 
подчинения, вы не забываете о том, что живете в конкретном регионе и от-
вечаете за наполнение областного и местных бюджетов. От ваших усилий 
во многом зависит социальное благополучие территорий.

С начала года в консолидированный бюджет области поступило 11,5 
миллиарда рублей, темп роста доходов — свыше 130 процентов. Высокие 
показатели обеспечены практически всеми муниципальными образовани-
ями. Это обусловлено прежде всего ростом реальной заработной платы, и 
как следствие в среднем по местным бюджетам поступление налога на до-
ходы физических лиц выросло более чем на треть. В целом положительная 
динамика наблюдается и по другим местным налогам и сборам. Выросли 
доходы бюджетов от налога на прибыль, растут налоговые отчисления и по 
большинству отраслей экономики.

Это свидетельствует о том, что в области созданы благоприятные усло-
вия для развития реального сектора.

Повышение эффективности ведомства напрямую связано с совершенс-
твованием налогового администрирования, внедрением новых действен-
ных мер по борьбе с уклонениями от уплаты налогов, использованием сов-
ременных технологий работы с налогоплательщиками.

Уверены, что налоговые органы и впредь будут успешно справляться с 
возложенными на них обязанностями.

Желаем вам крепкого здоровья, успехов в труде, всего самого доброго!
Администрация области.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

— Кто ближе к народу, чем 
вы,  руководители местных 
органов власти? — обратился 
к собравшимся губернатор 
области Е.С. Строев. — Все 
трудности и радости жизни 
вам известны, и, как бы ни де-
лили народ по политическим 
взглядам, люди смотрят,  ока-
зывает помощь та или другая 
власть,  и идут за ней. 

Егор Семенович отметил, 
что уже сегодня во многих 
районах перевыполнен годо-
вой план по налогам и сбо-
рам. 

— В целом по Орловской 
области мы сверх плана полу-
чаем почти два миллиарда 
рублей. Все эти деньги от-
правлены на социальные 
нужды. На следующий год мы 
уже подготовили бюджет, в ко-
тором вместо 11 миллиардов 
253 миллионов рублей плани-
руем уже 13,5 миллиарда руб-
лей. Такие высокие темпы 
роста мы еще никогда не 
брали, — сказал губернатор. 

Выходившие к микрофону 
рассказывали и о проблемах, 
которые решают сегодня 
представители местной влас-
ти, и о тех результатах, кото-
рые очевидны для земляков. 
М э р  о б л а с т н о г о  ц е н т р а 
А.А. Касьянов сообщил, что в 
публичных слушаниях по гене-
ральному плану Орла приняло 
участие уже больше шести 
тысяч горожан. 

— Сейчас люди имеют воз-
можность участвовать в выбо-
ре путей развития города, оп-
ределять, в каких условиях им 
жить дальше, — сказал Алек-
сандр Александрович. 

У главы администрации по-
селка Колпна М.Н. Бухтиярова 
губернатор спросил:  как за 
один год на многих улицах 
райцентра удалось положить 
асфальт, заменить бордюры, 
оборудовать «лежачих поли-
цейских», чтобы лихачи людей 
не давили, выпилить сгнившие 
деревья и сделать еще мно-
жество нужных дел?

Михаил Николаевич отве-
тил, что все это стало возмож-
ным благодаря  нормально 
налаженному взаимодейс-
твию с районной и областной 
властью. 

— Я считаю, что нужно дви-
гаться по тому курсу, который 
сегодня определен президен-
том. Колебания нам не нужны. 
У других, кроме разговоров, 
ничего конкретного не было! 
— заявил Бухтияров.

Аплодисменты собравших-
ся вызвало сообщение главы 
Мценского района И.А. Граче-
ва: производство сахарной 
свеклы в районе благодаря 
деятельности инвесторов за 
год выросло в сто (!) раз, От-
радинский сахарный завод за-
гружен переработкой местной 

свеклы до  первой декады ян-
варя. 

— В Мценский район в 2007 
году привлечено более мил-
лиарда рублей инвестиций. 
Общие посевы сахарной свек-
лы составили 5650 гектаров. 
Таких цифр у нас не было и в 
лучшие советские времена, — 
подчеркнул Иван Александро-
вич. 

Губернатор прокомменти-
ровал этот успех, отметив, что 
урожай свеклы убран практи-
чески без применения ручного 
труда. 

Грачев сказал, что на пред-
стоящие выборы в районе есть 
с чем выходить:  

— Закончена газификация 
всех 28 центральных усадеб, 
отремонтировано четыре 

сельских дома культуры. К вы-
борам мы откроем Сычевский 
сельский Дом культуры Про-
тасовского сельского поселе-
ния. Вдумайтесь:  не работав-
ший с 1983 года! В течение 
четырех последних лет в райо-
не вводятся детские сады или 
детсадовские группы в шко-
лах. 

Глава Ливенского района 
Ю.Н. Ревин напомнил, что  
еще в 2004 году по бюджетной 
обеспеченности на душу насе-
ления Ливенский район нахо-
дился в третьем десятке му-
ниципальных образований по 
области. 

— За три года объем ассиг-
нований на капитальный ре-
монт социальных объектов 
увеличился в 11 раз. При этом 
началось возрождение ранее 
закрытых предприятий и уч-
реждений. Открыли детский 
сад в селе Сергиевском, до-
строили и подготовили к от-
крытию детсад в селе Успенс-
ком, социально-реабилитаци-
онный центр «Огонек». Капи-
тально ремонтируется детсад 
в селе Кунач, — сказал Юрий 
Николаевич. 

Он предложил участникам 
съезда поразмышлять о том, 
что в странах Запада выборы 
местной власти превосходят 

по популярности любые дру-
гие.  

— Европеец понимает, что 
не правительство, не прези-
дент, а муниципалитет отвеча-
ет за те составляющие, из ко-
торых складывается качество 
жизни человека:  дороги, бла-
гоустройство, водоснабже-
ние, развитие малого бизнеса. 
Вот когда в России местные 
выборы обгонят по популяр-
ности парламентские, можно 
будет считать, что реформа 
местного самоуправления  за-
вершилась успешно, — сделал 
вывод Ревин. 

Глава поселка Хотынец 
А.Н. Целковская сказала о 
главном, наверное,  результа-
те позитивных перемен, кото-
рые происходят в стране и уже 

проявились в райцентре. В 
сентябре этого года впервые 
после кризиса 1990-х годов 
смертность в Хотынце пере-
стала превышать рождае-
мость. 

— Всё потому, что госу-
дарственная политика направ-
лена сегодня на конкретного 
человека, национальные про-
екты работают на пользу 
людям, — считает Алла Нико-
лаевна. 

Участники съезда дружно 
поддержали ее слова: 

— Сегодня здравомысля-
щие люди объединились не 
вокруг какой-то эфемерной 
идеи, а хотят реального — 
возрождения великой России, 
чтобы всем нам было в ней 
тепло и комфортно.

На съезде выступил предсе-
датель совета муниципальных 
образований Ю.В. Коростелкин. 
Текст его доклада мы публикуем 
на 2-й полосе этого номера. 

В ходе работы съезда был 
решен ряд кадровых вопро-
сов. В связи с переходом на 
другую работу  Ю.В. Корос-
телкина председателем сове-
та муниципальных образова-
ний был избран И.А. Грачев.

Съезд принял обращение к  
жителям области.

Евгений ЛОКТИОНОВ.

Поделиться опытом работы собрались руководители поселковых 
администраций, районов и городов — та самая власть, которая занята не 
макроэкономическими теориями, а разруливанием наших повседневных 
проблем — теплом в батареях, водопроводом, асфальтом на улицах и 
тысячами других подобных вопросов. От того, насколько успешно эти 
вопросы местной властью решаются, по мнению участников съезда, 
напрямую зависит отношение людей ко всей государственной системе.      

С чего начинается Родина?

Фо то Сергея МИРОНОВА.
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